

SUN



磐田市立中部小学校3年
令和4.8.26

2学期が始まりました

夏季休業中には、お忙しい中、個人面談のために学校へお越しいただきありがとうございました。日ごろのお子さんの学校の様子についてお話することができて、大変有意義な時間となりました。

さて、2学期がスタートし、子供たちの元気な声が教室に戻ってきました。夏休みは、家族で過ごす時間を楽しんだり、普段はできないことを体験したりしたことと思います。

2学期は、社会科見学や歌声発表会が予定されています。それぞれの活動に目標をもって取り組み、子供たち一人一人が成長を実感できるような2学期を目指します。御理解と御協力をお願いします。

☆お知らせ と おお願い

① 本読みカードの短文について

本読みカード内に短文作りの欄を設け、毎週火曜日と金曜日に実施しています。語彙力と表現力を身につけることを目的にしており、キーワードを使って意欲的に短文作りに取り組む子供たちの姿が見られます。国語では、今後、修飾語について学習を進めていきます。御家庭で保護者の方のサインを書いていただく際に、良いことや間違いなど気付いたことがありましたら、その都度声掛けをしていただけると励みになります。

② 健康チェック表について

毎朝の検温をありがとうございます。2学期も引き続き、継続してください。また、体育で水泳の授業がある日は、参加の有無が分かるように、保護者の方のサインと○印の記入をしてください。



③ 図工の持ち物について

10月中旬の図工では、「クミクミックス」という学習をします。その際に、**段ボール**を使用します。図工の教科書40、41ページを参考に、登下校に支障のない範囲の大きさの段ボールを1つ御家庭で用意していただきたいです。(子供たちに学校で、大きさの例が分かるように展示してあります。)持ち運びしやすいようにたたんだ状態で持たせてください。

④ 総合「じまんの人」

小学校区にお住いで、何かしらの特技をおもちの方に来ていただき、その特技について紹介していただきます。学習後には、自分の良いところに気付くようにしていきたいと思っています。

⑤「町たんけん」ボランティアに参加した方々からの嬉しい感想を紹介します！

- ・学校に到着した際、自分たちで保護者にお礼を言った方がいいのではないかと話し合っ、言ってくれたことがとても嬉しかったです。
- ・施設の方の話を真剣に聞いてメモを取る姿が印象的で、成長を感じました。興味をもって見たり聞いたりしているのが伝わってきました。
- ・施設を回っていく時、施設の方にあいさつがしっかりできていました。
- ・子供たちからお礼の手紙をもらえて、とても嬉しかったです。

③持ち帰ったものと保管しているものについて

学年便り（夏休み号）で学校に保管するものについてお知らせしましたが、保管するものが増えました。以下に赤文字で記載しています。ご確認をお願いします。

道徳の教科書、書写の教科書、社会科の教科書、保健の教科書、Let's try（外国語）、
地図帳、わたしたちの磐田、書写ワーク、みんなの体育、白地図ワーク
理科の教科書 図画工作科の教科書

7月の子供たちの様子

7月6日に1組と3組の児童が平泳ぎのかえる足を講師の方から教えてもらいました。かえる足に初めて挑戦する児童もいましたが、友だちと協力して楽しく学習しました。



7月20日に学年会礼を行いました。司会進行は4組が担当し、夏休みの過ごし方について、クイズを交えながら楽しく確認したり、考えたりしました。



